



## Communiqué de presse

Vernier/Ostermundigen, le 19 février 2025

### **L'association allemande des journalistes du caravanning et du tourisme récompense TCS Camping**

**TCS Camping a reçu le «Meilenstein 2025» de l'association allemande des journalistes du caravanning et du tourisme pour ses prestations exceptionnelles. La remise des prix a eu lieu à l'occasion du salon Reise + Camping 2025 à Essen.**

Le 19 février, dans le cadre du salon Reise + Camping à Essen, le 44<sup>e</sup> «Meilenstein» de l'association allemande des journalistes du caravanning et du tourisme (Vereinigung der Caravaning- und Touristik-Journalisten, CTJ) a été remis à Oliver Grützner, responsable Tourisme & Loisirs du Touring Club Suisse. «Plusieurs raisons nous ont poussés à récompenser TCS Camping», déclare Raymond Eckl, premier président de la CTJ. «Outre la success story de ces dernières années, le 75<sup>e</sup> anniversaire du TCS et son engagement constant en faveur de l'amélioration continue du camping ont également joué un rôle important.» Une fois par an, l'association CTJ décerne le «Meilenstein» à des personnes ou à des organisations qui se sont particulièrement distinguées dans le domaine du caravanning. «C'est un grand honneur pour nous de recevoir ce Meilenstein», déclare Oliver Grützner. «Nous nous réjouissons que notre engagement soit perçu positivement au-delà des frontières.»

L'association allemande des journalistes du caravanning et du tourisme (Vereinigung der Caravaning- und Touristik-Journalisten, CTJ) existe depuis 1969. Il s'agit d'une communauté de journalistes qui s'intéressent principalement aux voyages et au tourisme, l'accent étant particulièrement mis sur le caravanning, c'est-à-dire les voyages en camping-car et en caravane.

TCS Camping est le premier prestataire de camping de Suisse. Il génère chaque année 900'000 nuitées et compte 28'000 membres.

#### **Contact**

Jordan Girod, porte-parole du TCS  
Tél. 058 827 27 26 | 076 367 25 33 | [jordan.girod@tcs.ch](mailto:jordan.girod@tcs.ch)  
[www.presse-tcs.ch](http://www.presse-tcs.ch), [www.flickr.com](http://www.flickr.com)

#### **Touring Club Suisse – toujours à mes côtés.**

Depuis sa fondation en 1896 à Genève, le Touring Club Suisse est au service de la population suisse. Il est synonyme de sécurité, durabilité et liberté de choix en matière de mobilité personnelle et il est actif tant au niveau politique que social. À travers ses 1900 collaborateurs et 23 Sections régionales, le plus grand club de la mobilité de Suisse propose à plus de 1,6 millions de membres un large éventail de prestations et services liés à la mobilité, l'assistance, la santé et les activités de loisirs. Une prestation d'assistance est fournie toutes les 70 secondes. Chaque année, 200 patrouilleurs accomplissent quelques 359'000 interventions de dépannage sur les routes suisses et permettent de reprendre la route immédiatement dans plus de 80 % des cas. La centrale d'assistance ETI effectuée en moyenne 57'000 interventions, dont près de 3200 évaluations médicales et 1200 rapatriements par an. TCS Ambulance est le plus grand acteur privé dans le secteur des secours d'urgence et du transport sanitaire en Suisse avec 50 véhicules, 17 bases logistiques et plus de 35'000 interventions par année. Les centres de protection juridique traitent 42'000 affaires juridiques et fournissent près de 10'000 renseignements juridiques. Depuis 1908, le TCS s'engage pour la sécurité routière en Suisse en développant des outils pédagogiques, des campagnes de sensibilisation et de prévention, en testant les infrastructures de mobilité et en conseillant les autorités. Le TCS distribue chaque année près de 110'000 baudriers et 90'000 gilets aux enfants, afin que la mobilité des plus petits soit sécurisée. Les centres de conduite forment 42'000 participants par an, toutes catégories de véhicules confondues. Avec 33 campings et environ 950'000 de nuitées touristiques, le TCS est le leader du camping en Suisse. L'Académie de la mobilité du TCS étudie et projette les transformations dans le secteur des transports, comme la mobilité verticale par drone ou la mobilité partagée, par exemple avec le projet «carvelo» qui compte 400 vélos-cargo électriques et 40'000 utilisateurs. Le TCS est cosignataire de la feuille de route mobilité électrique 2025.